

► Busca excusas ante el arribo de la comisión de derechos humanos de la OEA Hubo muertos, prisioneros y desaparecidos, porque se ha "vivido una guerra" en Argentina: Videla

► Diferentes organizaciones se oponen a aceptar la ley de "presuntos muertos"

BUENOS AIRES, 31 de agosto (AFP, EFE, IPS, y Latin).- En Argentina "hubo muertos, hubo prisioneros, hubo desaparecidos", dijo hoy aquí el dictador Jorge Rafael Videla. "No tenemos nada que ocultar, hemos vivido una guerra", añadió el jefe de la Junta Militar al referirse a la inminente arribo a esta capital de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) de la OEA.

En tanto, todas las organizaciones defensoras de los derechos humanos en el país se opusieron a la anunciada ley que dispondrá considerar como "presuntos muertos" a los millares de desaparecidos políticos existentes en los últimos cinco años.

El matutino en inglés *The Buenos Aires Herald*, por su parte, recordó en su edición de este día que a sólo semana de la llegada de la CIDH siguen produciéndose secuestros. Entre estos el diario mencionó los de los hermanos Raimundo y Josefina Villaflor y el de Juan Carlos Charavalle, todos militantes sindicales, plagiados en el curso del mes que hoy concluye junto a otras siete personas.

Mientras, dos miembros de la junta militar, el comandante del ejército, general Roberto Viola, y el de la armada, almirante Armando Lambruschini, aseguraron por separado que la misión de la OEA tendrá "plena libertad para moverse en la Argentina".

En París, el secretario de Relaciones Internacionales del Partido Socialista Francés, Lionel Jospin, acusó al régimen castrense de intentar "oficializar los asesinatos, secuestro y torturas cometidos por él", mientras que en Estocolmo el Partido Socialdemócrata Sueco consideró "un ultraje a la opinión pública internacional y a los familiares de los desaparecidos" el anuncio de dar por muertos a éstos.

La nueva legislación militar permite a los familiares gestionar el cobro de beneficios sociales luego de un año de "ausencia" de sus parientes secuestrados.

En México, al mismo tiempo, representantes de organizaciones sindicales, políticas y sociales entregaron a las autoridades consulares argentinas una nota dirigida a Videla en la cual protestan por la detención y secuestro de centenares de

dirigentes y militantes gremiales en el país sudamericano.

Suscriben el documento el Movimiento Mexicano por la Paz, los sindicatos de electricistas, trabajadores del Departamento de Pesca, Trabajadores de la Universidad Nacional; los diputados Arnoldo Martínez Verdugo -secretario general del Partido Comunista Mexicano, Humberto Pliego Arenas y Jesús Ortega, entre otros, y los partidos Mexicano de los Trabajadores, Comunista, Popular Socialista y Socialista de los Trabajadores.

VIDELA QUIERE QUEDARSE; VIOLA SUCEDERLO

Finalmente, Videla dijo ayer ante la Bolsa de comercio de Rosario - la segunda ciudad del país - que permanecerá en el poder hasta 1981; paralelamente, en Tucumán, el comandante en jefe del ejército, general Roberto Viola, aseguró que el 15 de noviembre próximo se conocerá una "propuesta política" de las fuerzas armadas y no descartó la posibilidad de suceder en el cargo al actual presidente.

UNO | MAS | UNO

PEÑA LATINOAMERICANA PARA LA RECONSTRUCCIÓN DE NICARAGUA

Las organizaciones de América Latina abajo firmantes, conscientes del trascendental momento histórico que vive el pueblo de Nicaragua, enfrascado ahora en la lucha por rehacer el país arrasado por la dictadura genocida, invitan solidariamente a todos los latinoamericanos a que asistan a la gran peña pro reconstrucción.

Domingo 2 de septiembre
de 12 a 20 horas
Centro Cultural Villa Olímpica

Compañero, celebra con nosotros el triunfo de la revolución y contribuye con esto a la lucha del heroico pueblo nicaragüense.

Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (COSPA)
Comité Político de la Izquierda Chilena
Centro de Estudios Colombianos
Comité Democrático Haitiano
Frente de Acción Popular Unificado (FAPU) (El Salvador)